

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLIS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. tel

Martes 19.11.2019

Viaje apostólico de Su Santidad Francisco a Tailandia y Japón (19-26 de noviembre de 2019) - Salida de Roma.-Telegrama al Presidente de la República Italiana.-

Salida de Roma

Esta tarde ha iniciado el 32° viaje apostólica internacional del Papa Francisco a Tailandia y Japón

A las 18:00, antes de salir de Casa Santa Marta el Santo Padre se encontró con varios ancianos y ancianas solos huéspedes de las Hermanitas de los Pobres de San Pietro in Vincoli. El grupo estaba acompañado por el Limosnero Apostólico S.E. el cardenal Konrad Krajewski.

A las 18:20 horas, después de salir Vaticano, el Santo Padre se trasladó al aeropuerto internacional Roma-Fiumicino desde donde, a las 19:16 horas, a bordo de un Alitalia A330, se embarcó rumbo a Tailandia.

La llegada al aeropuerto de Bangkok está prevista a las 12:30 hora local (6:30 hora de Roma).

Telegrama al Presidente de la República Italiana

Al salir de Italia, el Santo Padre Francesco envió el siguiente mensaje telegráfico al Presidente de la República Italiana, Sergio Mattarella:

A SU EXCELENCIA

ON. SERGIO MATTARELLA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA ITALIANA

PALACIO DEL QUIRINAL

AL SALIR DEL TERRITORIO ITALIANO PARA REALIZAR UNA VISITA PASTORAL A TAILANDIA Y JAPÓN, MOVIDO POR UN FUERTE DESEO DE CONOCER A MIS HERMANOS EN LA FE Y A LOS HABITANTES DE ESAS NOBLES NACIONES, ME COMPLACE DIRIGIRLE, SEÑOR PRESIDENTE, Y A TODO EL PUEBLO ITALIANO, LA EXPRESIÓN DE MIS BUENOS DESEOS Y SALUDOS, QUE ACOMPAÑO CON CORDIALES DESEOS DE SERENIDAD Y DE COOPERACIÓN MUTUA PARA EL BIEN COMÚN.

FRANCISCUS PP.
